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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

École Carignan-Salières 

 

Procès-verbal de la première séance du conseil d'établissement tenue le 12 juin 
2017 à 18h30 h, à l’école Carignan-Salières. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Mme Sylvie Boucher,  parent 

Mme Karine Verreault, parent 

Mme Anne Jourdain,  responsable du service de garde 

Mme Kim Rémillard,  parent, représentante au comité de parents et 

                                                substitut au président 

Mme France Matteau,  représentante du personnel de soutien 

M. Aurélie Laturaze,  enseignante en remplacement d’Élaine Bouffard   

                                                (congé indéterminé) 

Mme Sophie Deslauriers, parent,  

Mme Louise Bisaillon-Marcil  représentante de la communauté 

Mme Isabelle Dupuis  enseignante 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Mme Diane Joly,   directrice 

Mme Marie-France Lavallée  directrice-adjointe 

Mme Annie Damato               membre de OPP 

Mme Valérie Paradis              membre de OPP 

 

ÉTAIT ABSENTE 

 Mme Andrée-Anne Bégin      enseignante 

 

      

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

1. Accueil,  

1.1constatation du quorum et ouverture de l’assemblée 

Mme Rémillard, substitut au président, constate le quorum et ouvre l’assemblée à 

19h17. 

 

2. Parole à l’OPP 

Pour la collecte de canettes, nous avons amassé 332.50$.  Il y a eu une collecte 
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durant le mois de mai directement au Marché Métro Collin au profit de l’école 

qui a peu fonctionnée.  Les gens ont plus apprécié venir porter directement leurs 

canettes à l’école le 8 juin dernier. 

L’école a reçu une ristourne au montant de 1 400$ de specphoto. 

La prise de photo pour les élèves se fera les 25 et 26 septembre 2017 avec la 

même compagnie. 

À l’automne, il y aura une vente d’agrumes qui se tiendra en septembre et octobre 

pour une livraison en novembre.  Le prix sera connu à la fin août. 

 

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé par Mme Karine Verreault d'approuver l'ordre du jour tel que 

présenté avec le changement du point 2; parole à l’OPP. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

4. Approbation du procès-verbal de la rencontre du 8 mai 2017 (doc 
remis) 

Quelques corrections sont apportées : 

Au point 6.2 pas d’agrandissement pour les trous des cibles au mur 

Il est proposé par Mme Isabelle Dupuis que le procès-verbal du 8 mai 2017 

soit approuvé  tel que modifié.  

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

5. Parole à la présidence 

5.1 Correspondance 

Aucune correspondance 

Un parent demande de l’information concernant les campagnes de financement 

pour l’aménagement de la cour d’école. Mme Joly donne l’information du projet 

au point 6.6 Cour d’école. 

 

 

6. Parole à la direction 

6.1 Listes des cahiers d’exercices et du matériel didactique 

Les listes par niveau sont présentées.  Mme Joly informe qu’il manque les listes 

des classes TSA pour les cahiers d’exercices parce que le classement n’est pas 

terminé.  Pour le matériel didactique, il manque la classe 976 parce que 

l’enseignant n’est pas connu pour le moment. 

Il est proposé par Mme Karine Verreault d'approuver les listes tel que présenté. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

6.2 Prévisions budgétaires (approbation) 

Mme Joly présente les prévisions budgétaires pour l’année scolaire 2017-1018. 

Le changement majeur connu à ce jour est que nous ne vivrons pas de nouvelles 

coupures pour la prochaine année. 

Il est proposé par Mme Isabelle Dupuis d'approuver les prévisions budgétaires tel 

que présenté. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

6.3 Rapport annuel (document joint, parti de CÉ à approuver) 

Mme Joly passe en revue le rapport annuel. 

Il est proposé par Mme Sophie Deslauriers d’approuver le rapport annuel tel que 

présenté. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

6.4 Évaluation Convention de gestion et réussite éducative 

La direction a évalué les résultats par rapport aux objectifs 

Il est proposé par Mme Kim Rémillard d’approuver l’évaluation de la convention 

de gestion et réussite éducative tel que présenté. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

6.5 Plan de lutte pour contrer la violence et l’intimidation 

Mme Lavallée présente au conseil un survol de toutes les mesures qui seront 

mises en place pour lutter contre la violence et l’intimidation. 

Il est proposé par Mme Sophie Deslauriers d'approuver les mesures tel que 

présenté. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

6.6 Cour d’école 

Les campagnes de financement ont permis d’amasser les sommes suivantes : 

 6 900$ vente de chocolats et popcorn 

 425$ vente de biscuits fait maison par les parents 

 332.50$ canettes 

En plus des campagnes de financement, l’école a aussi investi. 

Un projet d’embellissement de la cour d’école sera soumis.  Il doit être réparti 

comme suit : 

1/3 école, 1/3 organisme et 1/3 Ministère    

Mme Joly soumettra un projet sous peu. 
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6.7 Modification au code de régie interne (substitut) 

Un membre substitut pourra être élu afin de remplacer un parent qui 

démissionnera de son poste. 

Il est proposé par Mme Karine Verreault d'approuver la modification tel que 

présenté. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

7. Parole au représentant du service de garde 

Aucun ajout. 

 

8. Parole au représentant du comité de parents 

Madame Vandermoortele a fait une présentation aux représentants du comité de 

parents de l’annexe B (gestion des effectifs en personnel enseignant). Cette 

entente fait partie de l’entente locale entre la CSP et le syndicat de Champlain.  

Également, une présentation sur la préparation de l’assemblée générale des 

parents a eu lieu de même qu’un suivi sur la conférence qui a eu lieu le 4 mai 

dernier concernant les parents branchés et la possibilité d’une conférence sur 

l’alimentation prévue en 2017-2018. 

9. Autres points 

9.1 Absence maladie enfant 

Mme Sylvie Boucher questionne l’information paru dans l’info-Salières du mois 

de mai concernant l’absence d’un enfant à un examen du ministère. 

 

10. Évaluation de l’année 

Belle année, les membres sont satisfaits. 

 

11. Levée de la séance 

 Il est proposé par Mme Kim Rémillard de lever l’assemblée à 22h07. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

La date retenue pour l’assemblée générale des parents est le 11 septembre 2017  

 

 

--------------------------             --------------------------------                --------/------/------- 

Kim Rémillard, substitut au président      Anne Jourdain, Secrétaire             Date. 

 
  

 


